

EL CIELO ESTÁ DE FIESTA.

Escrito por Miriam Ernst
Sábado, 05 de Noviembre de 2022 09:22 -

Ayer, 1 de noviembre, los alumnos de segundo grado junto a las señoritas, María Belén y Rosario, celebraron con alegría el “Día de los Santos.”

Los niños recorrieron el patio para que los demás grados pudieran apreciar de qué santos y santas estaban caracterizados. Luego cantaron con mucha alegría la canción, “Para ser Santo”, al compás de los tambores que confeccionaron en Música.

Gracias chicos porque demostraron mucho respeto y amor en todo lo realizado para celebrar esta gran fiesta. Fue un enorme placer para todos escucharlos leer y guiar, ustedes mismos, este hermoso momento de oración.

Gracias familias por ayudarlos a investigar sobre la vida del Santo o Santa elegido y luego ayudarlos a caracterizarse para vivir esta fiesta a pleno.

EL CIELO ESTÁ DE FIESTA.

Escrito por Miriam Ernst
Sábado, 05 de Noviembre de 2022 09:22 -



EL CIELO ESTÁ DE FIESTA.

Escrito por Miriam Ernst
Sábado, 05 de Noviembre de 2022 09:22 -



EL CIELO ESTÁ DE FIESTA.

Escrito por Miriam Ernst
Sábado, 05 de Noviembre de 2022 09:22 -

